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体 育 简 讯
国青队进军亚足联青年锦标赛八强

打平就出线，这是中国足球30余年始终难以突破的魔
咒。在13日进行的2014年亚足联19岁以下青年锦标赛中，国
青队终于迈过了这道坎，凭借唐诗第87分钟的救命球，国青
队以1：1逼平越南队，以小组第二的身份进军八强。

国青队17日将与D组头名争夺半决赛权，如果取胜，那将
是国青队时隔9年再获世青赛参赛权。

南美足球德比杯巴西捧杯
首次登陆中国的南美足球超级德比杯11日在北京国家体

育场“鸟巢”上演。在全场五万余名球迷的见证下，内马尔
领衔的巴西队凭借塔尔德利的两粒进球，以2:0战胜梅西领衔
的阿根廷队，成功捧杯。

小马队跃居美联南区榜首
NFL印第安纳波利斯小马队9日在第六周的较量中，客场

以33:28击败休斯顿德州佬队，以4胜2负的成绩跃居美联南区
榜首。19日开始的第七周比赛，他们将在主场迎战辛辛那提
猛虎队。

2014网球中国赛季落幕
随着费德勒12日在上海捧得大师杯，持续了一个月的

2014网球中国赛季也落下大幕。此前，英国的穆雷在深圳捧
杯终结个人长达15个月的冠军荒；世界第一德约科维奇延续
不败的神话第五次捧起中网冠军奖杯；莎拉波娃也在北京拿
下中国的第一冠。

值得注意的是，2015年中国将创纪录地迎来深圳、香
港、广州、武汉、北京、天津和珠海总共七站WTA巡回赛。

作者简介：Laura Calili，MD（医学博士），
儿科医生，IU Health 客座专栏作家，在Riley 
Physicians Pediatrics看诊。
地址：MMP South, 8820 S. Meridian Street, Suite 
125, in Indianapolis。
办公电话：317－865－6600

［本报体育记者 雷震 报道］女排世界锦标赛
12日在意大利结束，中国女排在决赛中以1：3不敌
美国队，获得亚军。

11日的半决赛对阵东道主，中国队以近乎完美
的发挥击败了意大利队和现场一万多名球迷，时隔
16年来首次闯进世界女排锦标赛决赛，可惜她们拼
尽全力后以25:27、20:25、25：16和24:26又一次与
冠军擦肩而过。主攻手朱婷因体能透支攻击力减
弱，是中国队未能夺冠的重要原因。朱婷在和意大
利队的半决赛中大显神威，一人独得32分，被意大
利媒体惊呼 “无解”。然而到了决赛，连续征战了
13场比赛的她已达强弩之末，尽管攻下20分，却不
足以力挽狂澜。

中国女排能闯进世锦赛的决赛已经超过了几乎
所有人的预期，其中也包括郎平自己。她赛后表示
既遗憾，因为“完全有机会”；又骄傲，因为“球
队已经拼出了最高水平”。在赛后国际排联公布了
本届大赛的最佳七人阵容中，朱婷和杨珺菁入选。

自去年重新执掌中国女排以来，郎平一直把
2016年里约奥运会当作最重要的目标。世锦赛摘
银，中国女排14日载誉回京，郎平在首都机场接受
采访时说：“奥运周期第一个大赛，（获得亚军）
是很好的鼓励，应该算是起点，我觉得真正的比赛
在后面。”

在郎平看来，中国队的亚军是拼出来的，这个
成绩超出了球队目前的实力。“最终这个成绩还是
比较惊喜，是大家拼出来的。按我们真正的实力，
应该还没有这么高，还是要看到自己的差距，也看
到自己的进步。其实比赛中暴露的这些问题和差距

儿童疫苗接种的科学依据
在电视和互联网上充斥着关于疫苗接种安全的各种观点，其中

您有耳闻的大部分都不是基于科学的原则出发的。
作为一名母亲，我们将是第一个可能给孩子的健康和福祉带去

严重威胁的人。所以我理解有关“反疫苗接种”运动所造成的恐慌
和纠结。然而，事实是疫苗接种并不是隐患——真正的隐患来自于
未接种疫苗。

恐惧背后的缘由
1998年，一名英国医生在 The Lancet 医学杂志上发表了一篇

文章，其中认为自闭症跟麻疹、 腮腺炎和风疹（MMR）疫苗之间
有某种联系。该研究成果后来被发现操作过程有违反职业道德的地
方，像操纵数据，以及涉及多项利益冲突。2010年，The Lancet 杂
志撤下了这一研究成果，就在同一天有关自闭症和MMR疫苗之间
的关联也被推翻。但可悲的是，在此研究基础上形成的不正确的观
点仍然存在。

真正的威胁来自于疾病
美国疾病控制与预防中心（CDC）在其网站上列举了六个关

于疫苗接种的误解（http://www.cdc.gov/vaccines/vac-gen/6mishome.htm#）。
当权衡疫苗副作用和疾病所带来的死亡风险时，网站上列举的统计
数字很说明问题。 

死于麻疹：2/1000 
死于白喉：1/20 

世锦赛中国女排夺银牌

死于破伤风：2/10 
死于百日咳：1/1500
疫苗接种带来的非死亡不良反应：0-10.5/百万人
疾病预防控制中心（CDC）网站接着指出，“大多数疫苗的

不良反应是轻微的、暂时的，如手臂酸痛或轻微发烧......更严重的
不良反应事件很少发生（每百万试剂的发生率是千分之一），以及
一些很罕见的不能准确预估的风险。”

如果您认为您患上这些严重的疾病机会很小，您应该感谢疫
苗。但由于媒体误传，近期关于疫苗接种的意愿急剧下降，正在扭
转我们已经取得的医学突破。百日咳正在卷土重来——最近的病患
飙升至自50年代以来从未见过的水平。两年前，在当地举办超级杯
这一年，我们目睹了麻疹疫情。

现如今的疫苗接种是安全和有效的。它们是防止严重危害健康
的、具有传染性和致命疾病的唯一有效手段。多年来，疫苗救了数
以百万人的生命。 

如果您还有关于儿童疫苗接种的任何疑问，我建议您咨询您的
家庭医生，并登录疾病预防控制中心（CDC）网站： 

关于疫苗接种的一些常见误解：http://www.cdc.gov/vaccines/
vac-gen/6mishome.htm 

为何儿童时期的疫苗接种如此重要：http://www.cdc.gov/
vaccines/vac-gen/howvpd.htm 

停止疫苗接种将会怎样：http://www.cdc.gov/vaccines/vac-
gen/whatifstop.htm 

也是我们的潜力。”
郎平五次随中国队征战世锦赛，不管是作为队员、助理教练还是

主教练，中国队都进入了决赛，郎平感慨道：“（比赛就像）流水一
样往前滚，可能跟我有缘，世锦赛我比世界杯参加得多。”

国际排联终身名誉主席魏纪中表示，中国女排此次世锦赛的表
现，可以看到老女排精神的回归。他认为，郎平率领的这支年轻队伍
大有希望。

距离里约奥运会还有不到两年的时间，郎平表示她将给更多选手
机会，补充精英球员进国家队。她说：“我们要加强替补的培养，不
可能所有得分任务全落到朱婷一个人身上，其他选手要尽快提高。”

本版体育记者：雷震


